

長田中 学校だより 元気発信感動ながた



第79号 令和5年12月11日発行
金沢市立長田中学校
Email nagata-j@kanazawa-city.ed.jp
学校ホームページURL
<http://cms.kanazawa-city.ed.jp/nagata-j/>

*学校便り作成にあたり、生徒の文章や写真を使用する場合があります。長田中学校個人情報取扱規程を遵守しておりますが、お気付きの点がありましたら学校までご連絡ください。

キャッチボールクラシック2023全国大会 3位！ ～金沢支部アンサンブルコンテスト 3部門 金賞！ 県耐寒継走大会 七尾・中島大会 中学校女子の部 優勝！～

野球部は9日(土)に福島市のあづま球場で行われた「キャッチボールクラシック2023全国大会」に出場しました。日本プロ野球選手会の主催のこの大会は、キャッチボールの正確さとスピードを競う競技で、9人一組のチームが7メートルの距離で入れ替わりながらキャッチボールを行い、2分間に投じた総回数を競います。今年は全国から45チームが参加し、オンラインを併用して、県外の会場と中継をつないで行われました。

予選はグループ1位で通過しましたが、準決勝ではミスもあり、決勝進出が危ぶまれましたが、他チームの記録も伸びず、何とか決勝進出を決めることができました。準決勝の記録から、自己ベストに近い記録が出れば、十分に全国優勝を狙えるチャンスはあります。集中力を高めて臨んだ決勝の記録は127回。優勝した群馬県高崎中央ボーイズの136回には、残念ながら届かず、選手も応援の選手もとても悔しそうでした。

閉会式でサプライズがありました。12位から順に順位の発表があったわけですが、3、4位は同じ回数で、全国3位をかけた延長戦を行うとアナウンスがあり、長田中学校の名前が呼ばれました。同回数のオンライン参加チームとの一騎打ちが急遽決まりました。閉会式会場のど真ん中に競技スペースが作られ、特別ルールで1分間の競技が行われました。リアルで参加している全チームの声援を受けながら、ほぼノーミスで競技し、見事、全国3位の栄光を勝ち取ることができました。野球部のみなさん、おめでとうございます！



【延長戦を応援してくれた会場のみなさんにお礼】

10日(日)は、吹奏楽部が「金沢支部アンサンブルコンテスト」、陸上競技部が「県耐寒継走大会七尾・中島大会」に臨みました。「金沢支部アンサンブルコンテスト」では、出場した金管8重奏、打楽器5重奏、クラリネット5重奏の3部門で、金賞を受賞しました！おめでとうございます。打楽器5重奏は支部代表として、24日(日)津幡町シグナスで行われる県大会に出場します。さらに上位大会を目指して頑張ってください。また、「県耐寒継走大会七尾・中島大会」では、中学校女子の部で優勝しました！陸上競技部のみなさん、大会2連覇、おめでとうございます！野球部、吹奏楽部、陸上競技部の活躍は、オフシーズンの他の部活の励みにもなります！



【写真上：プロの選手からアドバイス
写真下：延長戦の前に気合いの円陣】

冬晴れの空の下、会場は温かな雰囲気にも包まれ、見ている方もさわやかな気持ちになりました。震災復興を目的に始まったこの大会。会場の「あづま球場」は、東京オリンピックで野球とソフトボール競技の決勝戦が行われた会場でもあります。野球部のみなさん、この貴重な経験を学校生活や部活動に生かしてほしいと思います。最後になりましたが、大会参加にご理解いただいた保護者の皆様、大会関係者の皆様に感謝申し上げます。

